

Unos 60 alumnos de Bachillerato del IES Ibáñez Martín de la localidad murciana de Lorca han visitado la Casa Museo de Miguel Hernández y la Fundación que lleva su nombre. Acompañados del jefe del Departamento de Lengua y Literatura Españolas, José Quiñonero, por varios profesores, entre ellos el también poeta Juan Ramón Barat, se interesaron por la biografía de Miguel Hernández y por la evolución de su obra. En el tercer trimestre del presente curso los alumnos estudiarán la figura del escritor oriolano, uno de los temas obligatorios de Selectividad en la vecina comunidad autónoma desde este curso.

El filólogo Aitor L. Larrabide acompañó al grupo en un recorrido cultural por la ciudad en el que se prestó una atención especial a los lugares relacionados con el universal poeta, como la Glorieta de Gabriel Miró, donde se erigió un busto en 1932 en recuerdo al novelista, la Plaza Nueva, donde se encontraba el Ayuntamiento en tiempos de Miguel Hernández, o la plaza de la Biblioteca Pública, en donde el autor de "El rayo que no cesa" homenajeó a su amigo Ramón Sijé con motivo de la nueva rotulación de la plaza en abril de 1936. La Fundación donó ejemplares de una antología poética hernandiana a los visitantes.